

Sieg und Aufstieg für Schumachers

Für **Norbert und Margit Schumacher** von der Residenz Münster war der letzte Samstag ein großer Erfolgstag, denn sie konnten mit einem klaren ersten Platz von der Senioren II B Klasse in die Senioren II A Klasse aufsteigen. Sie waren zu dem Turnier nach Heddesheim in Hessen gefahren und benötigten nur noch wenige Punkte, um diesen Aufstieg perfekt zu machen – die nötigen Platzierungen hatten sie sich bereits auf diversen anderen Turnieren ertanzt.



22 Paare nahmen an diesem Turnier teil und nachdem Schumachers die Vor- und zwei Zwischenrunden getanzt und sich für das Finale qualifiziert hatten, war klar, dass der Aufstieg bereits geschafft war. Gelöst und unbeschwert tanzten sie ihre Endrunde und wurden mit dem ersten Platz belohnt. Umso schöner für die beiden Tänzer war dieser tadellose Sieg – von 25 möglichen Bestwertungen erhielten sie 20. Damit fand eine erfolgreiche Serie in der B-Klasse ihren Höhepunkt und zugleich krönenden Abschluss. Für die Zukunft wünschen wir eine ebenso erfolgreiche Serie!

12.10.08

Elisabeth Striegan-Böhm